Antrag Nr. 06-F-25-0005 16 Büro der STVV

Betreff:

Benennung einer Straße oder eines Platzes nach Helmut Schön Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU, Bündnis 90/DIE GRÜNEN und FDP vom 12.06.2006

Antragstext:

Der Ausschuss Freizeit und Sport möge beschließen:

- 1. Der Ausschuss begrüßt die wieder in Gang gekommene Debatte, eine Straße bzw. einen öffentlichen Platz nach dem früheren Bundestrainer Helmut Schön, der lange Jahre in Wiesbaden gelebt hat, zu benennen.
- 2. Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, welche Örtlichkeiten in Wiesbaden für eine Benennung nach Helmut Schön in Frage kommen könnten und um Kontaktaufnahme mit den in dieser Frage allein entscheidungsberechtigten Ortsbeiräten.

Begründung:

Wiesbaden, 12.06.2006

Bernhard Lorenz Stephan Burghard
CDU Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN

Michael Schlempp FDP Fraktion